

CANADA

NOMINATION DIPLOMATIQUE

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Hitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui la nomination de M. Ralph Edgar Collins comme premier ambassadeur du Canada auprès de la République populaire de Chine. M. Collins est présentement Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures à Ottawa.

M. Sharp a aussi annoncé que le gouvernement du Canada a donné son agrément à la nomination de M. Huang Hua comme premier ambassadeur de la République populaire de Chine au Canada.

Des notices biographiques sont annexées.

## RALPH EDGAR COLLINS

M. Collins est né à Yun-nam-fou (maintenant Kouenming), en Chine le 23 novembre 1914. Il a étudié à l'Université d'Alberta, à l'Ecole d'Etudes internationales Zimmern à Genève, à l'Université Harvard, à l'Université de Californie et à Oxford.

M. Collins est entré au Ministère des Affaires extérieures en 1940. Il a été en poste à l'étranger à Chungking, à Washington, à Londres, à Moscou et en Afrique du Sud, où il représentait le Canada en qualité d'ambassadeur auprès de la République sud-africaine. A Ottawa, il a été chef de la Direction des affaires européennes, de la Direction des affaires d'Extrême-Orient et de la Direction des affaires d'Afrique et du Moyen-Orient. Depuis 1965, M. Collins est Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures.

M. Collins a épousé Mle Jane Irwin; le couple a trois enfants.

## HUANG HUA

M. Huang Hua est né en janvier 1913 dans la province de Hopei et est diplômé d'université. Il a été directeur du Bureau des affaires étrangères, successivement à Tientsin, Nankin et Shanghal, directeur du Département des affaires d'Europe de l'Ouest au Ministère des Affaires étrangères de la République populaire de Chine, et ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République populaire de Chine, successivement auprès de la République du Ghana et de la République arabe unie.